



# HEBDO

## FEDEREC LANCE UNE ÉCOLE DÉDIÉE AUX MÉTIERS DU RECYCLAGE

**Pour soutenir la croissance du marché du recyclage, la Fédération professionnelle Federec déploie en partenariat avec l'Afpa l'EN2R. Cette école installée à Lille-Lomme vise à répondre à la pénurie de main-d'œuvre que connaît le secteur.**

Chaque année, environ 1 000 départs à la retraite sont à remplacer, et 8 000 créations de postes sont prévues d'ici 2030. Attirer, former et professionnaliser deviennent des nécessités pour les professionnels du recyclage en quête de collaborateurs. Pour répondre à ces enjeux, Federec a décidé de créer l'École nationale du Recyclage et de la Ressource (EN2R), en collaboration avec l'Afpa.

Cette école qui voit le jour à Lille-Lomme (Hauts-de-France) permettra de répondre aux besoins en emplois et compétences d'un secteur en pleine transition vers des filières attractives et des métiers d'avenir. Sa création est le fruit d'une décision collégiale de Federec de s'associer à l'Afpa pour développer les compétences des salariés de la branche, intégrer les jeunes et les demandeurs d'emploi dans les entreprises du recyclage, faire connaître les formations aux acteurs de l'orientation, de l'insertion et de l'emploi, permettre à toutes les entreprises de recyclage de disposer de formations spécifiques à leurs métiers. À travers cette école, les partenaires visent à proposer une palette de formations évolutives pour répondre aux multiples besoins des entreprises du recyclage sur l'ensemble du territoire : du CAP au bac pro, master, en formation continue ou initiale, ou à la suite d'une réorientation.

Le premier site de l'EN2R dispose de plateaux mobiles, de formateurs experts itinérants et d'un laboratoire R&D sur les nouveaux besoins de compétences initiés par la branche du recyclage. D'autres sites seront déployés dans les années à venir et les plateaux techniques et/ou actions de formation en situation de travail (AFEST) se déplaceront à travers la France.

*Les formations proposeront des parcours adaptés, d'une journée à plusieurs mois s'il s'agit d'un parcours certifiant. Tous les profils d'apprenants sont attendus : demandeurs d'emploi, salariés, alternants, public éloigné de l'emploi, en insertion.*

<https://www.environnement-magazine.fr/recyclage/article/2023/04/05/143711/federec-lance-une-ecole-dediee-aux-metiers-recyclage>

